

# Desplazamiento de tropas hace la FA.

Nuevos desplazamientos de tropas hacia sectores estratégicos de los departamentos de Cabañas, San Vicente, Morazán, San Miguel, Cuscatlán, Chalatenango, La Unión y Usulután, realiza la Fuerza Armada.

El ejército busca desbaratar planes de ataques o reagrupamiento de terroristas, según voceros militares.

En las últimas semanas, han circulado versiones sobre preparativos de una ofensiva más de los terroristas y ello ha motivado la actividad de los desplaza-

mientos, con el resultado de lograr una disminución de las acciones extremistas.

No obstante, el ejército continúa las operaciones de rastros por todo el territorio nacional, tanto en pueblos, ciudades, cantones y montañas, buscando campamentos y reductos subversivos.

Unidades de infantería rastrean los sectores aledaños a las presas del Cerrón Grande y Chorrera del Guayabo, en los departamentos de Cabañas y Chalatenango.

En forma similar, otras tropas, también de infantería, están operando en los alrededores de la presa 15 de Septiembre, conocida también como San Lorenzo.

—Pasa a la página 21—

## Concurso literario "Fulbright 1984"

La Asociación de Ex-Becarios Fulbright (Capítulo de Costa Rica), convoca por este medio al Tercer Certamen Literario Anual 1984, en las ramas de poesía y cuento, a todos los escritores centroamericanos y de la Cuenca del Caribe interesados en participar con obras inéditas y de acuerdo a las siguientes bases:

1. Podrán participar en el concurso todos los escritores ciudadanos de estas áreas geográficas con obras escritas en español o inglés.

—Pasa a la página 21—

## Equipo dona AID Círculo Berlín

La Agencia Internacional para el Desarrollo, AID, ha donado implementos para equipar el Círculo Estudiantil de Berlín, departamento de Usulután.

Voceros del Ministerio de Educación dijeron que el equipo consiste en máquinas de coser, implementos para cosmetología y máquinas de escribir, cuyo valor total es de 35 mil colones.

El equipo, según informa la directora del Círculo, Sra. Carmen Alfaro de Palomo, servirá para los talleres de Costura, Cosmetología y Mecanografía.

Por otra parte se dio a

—Pasa a la página 22—



TALLER. Profesora Nuria de Lizama (derecha), se dirige a los participantes en el Taller No. 1 "Actualización Multidisciplinaria para el Maestro de Párvulos", inaugurado en la Subregión de Educación No. 3 de Nueva San Salvador. Ha sido organizado por la profesora de Lizama y las asesoras Gilma de Cárcamo y Blanca Elena de Hernández.

## Cobros en Aduanas se regulará por Hacienda

Un estudio exhaustivo y completo sobre los cobros en las aduanas fronterizas, realizará el Ministerio de Hacienda.

Esto, se anunció, para garantizar a la ciudadanía un eficiente servicio sin contratiempos.

Así lo ratificó el viceministro de Ingresos del Ministerio de Hacienda, Lic. Jorge Barraza Ibarra, a los diputados de la Comisión Especial del Presupuesto de la Asamblea Legislativa.

El Lic. Barraza Ibarra, hizo énfasis en el propósito de esa secretaría de Estado, de brindar buen servicio a los usuarios de las

aduanas fronterizas y en general de las demás que funcionan en el interior del país, para dar agilidad a cualquier trámite comercial o personal de los viajeros, y evitar trabas burocráticas que entorpecen el desarrollo económico del país, señaló.

Por otra parte dijo, estamos empeñados en erradicar todas las actitudes ilícitas de las aduanas, y para ello se brindando cursos de orientación a los responsables de ellas, para que conociendo los aspectos administrativos y legales no caigan en errores que el público muchas veces califica de corrupción.



DONATIVO. Miembros de la Asociación "Guardia de Honor del Sagrado Corazón", entregan donativo en efectivo, al Comité Pro-Soldado Salvadoreño, para los programas de ayuda que esa institución efectúa. Recibe el cheque la Sra. Ana Virginia Bustillo, vicepresidente del comité, de manos de la Sra. Ninfa Flora Argueta, presidenta de la asociación. Les acompañan miembros de ambas agrupaciones.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.

—Pasa a la página 9—



URGEN ATENCION. Cientos de pacientes, principalmente mujeres, asisten diariamente al Instituto Nacional contra el Cáncer, para recibir atención médica. Estas serán las personas beneficiadas, al ser traída la nueva Bomba de Cobalto Theratron 80 con carga de 4,800 curies que se encuentra en Canadá y cuya importación se propone el Club Rotario San Salvador Noroeste, por medio de varias actividades, entre ellas la Cena-Show del Gran Corazón, que se realizará en el Ball Room del Hotel El Salvador-Sheraton, el próximo 5 de octubre.

—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

# Banafi le ofrece apoyo a Coexport

La actividad exportadora lo que ha necesitado hasta la fecha, es flexibilidad en las líneas de crédito pre-exportador.

El dinamismo del sector es el único que ha mantenido esa actividad importante en la vida económica y social del país, por la generación de divisas que da. Así lo expusieron ayer al Presidente del Banco de Fomento Industrial, Lic. René Alvarez, los miembros directivos del Comité de Exportadores de El Salvador (COEXPORT), durante una reunión que solicitó el funcionario a los represen-

tantes de ese sector productivo nacional. Eso que ustedes me están exponiendo con tanta sinceridad, acotó el Lic. Alvarez, es precisamente lo que deseamos dar a los exportadores: líneas de crédito flexibles, para poder hacer viable la reactivación económica de tan importante sector nacional. Lo único que necesita el BANAFI, es la cooperación de ustedes en forma amplia, que expongan ante la institución sus planteamientos, necesidades prioritarias y nosotros estamos pres-

—Pasa a la página 22—



CONFERENCIANTE. Dr. Sergio Martínez Baeza, historiador y catedrático chileno, dictará mañana, conferencia sobre la introducción de la Imprenta en el Nuevo Mundo.

## Conferencia sobre Imprenta en América

La Introducción de la Imprenta en el Nuevo Mundo y los Primeros Impresos Americanos, se denomina la conferencia magistral que dictará el historiador chileno Dr. Sergio Martínez Baeza.

El evento se desarrollará mañana lunes a partir de las 6 de la tarde, en el local Teatro Atlacatl del Hotel Sheraton, en ocasión del desarrollo de un plan de actividades culturales patrocinadas por la Embajada de Chile acreditada en nuestro país, para conmemorar la independencia de

—Pasa a la página 22—

## Urgente necesidad Bomba de Cobalto

Es de urgente necesidad la traída al país de la Bomba de Cobalto Theratron 80, en la que generosamente colabora el Club Rotario San Salvador Noroeste.

Realizará la cena-show que está programada para

el 5 de Octubre, en el Ball Room del Hotel Sheraton. Informa la Liga contra el Cáncer, por su parte, que cada día es superior la cantidad de pacientes con problemas cancerígenos que acuden a ese centro asis-

—Pasa a la página 21—

## Eclipse penumbral de Luna 8 de Noviembre

Espectacular eclipse penumbral de luna, será visto en el firmamento el próximo 8 de noviembre.

Este eclipse de verano coincidirá con la aparición a simple vista del Cometa Halley, el cual ya se encuentra en nuestro sistema solar, para cumplir su cita

con el sol, destinada para el año de 1986. Este fenómeno no será visible en Centroamérica, pero marcará el inicio de la aparición del Cometa Halley, el cual si se podrá apreciar en El Salvador desde agosto de 1985.

—Pasa a la página 21—

## Urge reactivación del hato ganadero

La reactivación del hato ganadero para obtener producción de leche y carne, es necesaria en nuestro país. En la actualidad los niveles de productividad en ese aspecto importante para la dieta alimenticia

de los salvadoreños, ha bajado a los niveles de 1930. Así lo afirma la Asociación de Productores de Leche de El Salvador, PROLECHE, señalando su preocupación por la alta dis-

—Pasa a la página 22—